



CTMEN du 18 décembre 2019

Communiqué de la FSU

La FSU quitte le comité technique ministériel de l'Éducation nationale

La situation sociale est marquée par un puissant mouvement face aux choix politiques du gouvernement et à son projet de réforme des retraites qui cristallise aujourd'hui tous les mécontentements (rémunérations, reconnaissance professionnelle, conditions de travail...).

Le gouvernement choisit de ne pas répondre aux légitimes revendications d'amélioration de notre système de retraites. Il s'entête à vouloir à tout prix maintenir en ce moment la tenue d'instances de dialogue social dans lesquelles il entend passer en force sa politique en refusant de prendre en compte la parole des organisations syndicales représentant les personnels.

Dans ces conditions, soulignant à nouveau l'insuffisance des moyens, la FSU a décidé d'exprimer la colère et l'inquiétude des personnels en quittant cette séance du CTMEN où sont présentées des mesures de rentrée d'ores et déjà décidées qui vont continuer de dégrader les conditions d'études des élèves et de travail des personnels.

La FSU attend maintenant du gouvernement qu'il change de méthode.

A Paris, le 18 décembre 2019



**ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN**